

新型コロナウイルス感染症についてのご報告

12/29(火)当苑 特養所属の介護職員1名の新型コロナウイルス感染が判明したことを前回、ご報告させていただきました。

その後、1月7日(木)にご入居者様及び職員(全168名)のPCR検査を実施し、1月9日(土)に入居者様1名の陽性を確認しております。

嘱託医の指導の元、入居者様及び職員の体調観察・感染拡大防止対策を行い、1月21日(木)ご入居者様及び職員(全36名)PCR検査実施しております。

1月23日(土)全員の陰性を確認し、濃厚接触者の経過観察期間も終了した為、施設内の新型コロナウイルス感染が収束となりました。

昨年末から約1か月間の長期に渡り、ご入居者様・ご家族様・当法人サービスご利用者様とご家族様・関係事業者様には多大なるご心配・ご迷惑をお掛けし、大変申し訳ございませんでした。感染対応中、皆さまのご理解、また、温かい励ましのお言葉をいただき深く感謝申し上げます。

今後も、感染予防に努めてまいりますので、引き続きご理解の程、何卒宜しくお願ひ申し上げます。

令和3年 1月23日
社会福祉法人 端午会
特別養護老人ホームところの苑